



RED COMPARTIDA

¿EL FIN DE LOS ACUERDOS JUDICIALES?

Luego de la reforma al Poder Judicial, contemplada para consumarse unos días antes de iniciar el nuevo sexenio, el gobierno de Claudia Sheinbaum deberá poner también la lupa en los denominados órganos jurisdiccionales, principalmente en el Tribunal Federal de Justicia Administrativa, donde abundan las denuncias por casos de corrupción, independientemente de si se procesan o no. Cuentan que el magistrado presidente, Guillermo Valls, ha logrado mantener una buena relación con María Estela Ríos, la consejera jurídica de López Obrador, y todo por impulsar los perfiles de magistrados que le mandan desde Palacio Nacional; pero, dicen, esta colaboración es muy difícil que se mantenga con la futura presidenta.

En la mañana AMLO le entregó una lista de tareas a la futura presidenta Claudia Sheinbaum iniciando por la conclusión del tren El Insurgente, ya que sólo llegará al tramo que se ubica en Santa Fe y será la futura titular del Ejecutivo quien tenga la responsabilidad de terminarla. También el programa de internet para todos, que ya está pendiente de concluirse, y será otro de los objetivos de su sucesora. Y dice que no se va a meter al nuevo gobierno.

Por cierto, Manlio Fabio Beltrones fue mencionado en la conferencia mañanera. Nos cuentan que es uno de los nombres a los que se hace referencia en la investigación del magnicidio de Luis Donaldo Colosio, caso con más de 30 años de haber sucedido. Pues nos confían que en el PRI la revolución que hay entre viejos priistas y la intención de Alejandro Moreno de reelegirse, ha hecho que haya chispas donde no las debe haber. Menos tras los desastrosos resultados del 2 de junio. Si bien no hay un solo señalamiento en torno a responsabilidades, confirmó el presidente López Obrador que el expediente Colosio es una investigación abierta, lo que se traduce en que cualquiera puede ser llamado ¿Habrá sorpresas?

Clara Brugada se sumó el pasado fin de semana a la gira de Claudia Sheinbaum y López Obrador por CDMX y Estado de México. Nos cuentan que la jefa de gobierno electa sabe muy bien por su conocimiento de haber gobernado la alcaldía Iztapalapa, que el tema del agua es sensible. Nos mencionan que hay planes importantes para que el crecimiento urbano de la zona metropolitana sea rumbo a Hidalgo, pero robusteciendo el abasto de agua en municipios del Estado de México y la CDMX, por eso mismo esta ocasión, el gobernador Julio Menchaca y la maestra Delfina Gómez, también estuvieron. Los abrazos y las risas no faltaron, pero alguien no estaba contento, Martí Batres no ha recibido una invitación ni de Doña Clara ni de la Dra Sheinbaum ¿se habrán olvidado de él?

¿Se acuerdan de Juan David y Juan Carlos, que fueron presentados como los presuntos responsables de ser quienes dispararon a la entonces candidata a la alcaldía Cuauhtémoc,

Alessandra Rojo de la Vega? Bueno, pues les tenemos noticias de ellos. Resulta que los presuntos agresores presentaron ya ante la autoridad un amparo para su defensa y se los concedieron desde el 5 de julio. Los que conocen el asunto aseguran que la información que entregaron los abogados de uno de los acusados de disparar contra la candidata cambiará el rumbo de las indagatorias; pues incluso se presume que hubo algunas presiones de las fiscalías involucradas



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

 LA PRENSA

2

16/07/2024

OPINIÓN

para obtener la declaración del detenido.

Conducef, de Óscar Rosado, publicó el resultado de sus más recientes evaluaciones a los productos financieros del sistema bancario mexicano, correspondiente a los tres primeros trimestres de 2023, donde destacó la firma mexicana Crédito Maestro, con una calificación perfecta para su "crédito simple", gracias a su bajo porcentaje de reclamaciones y la ausencia de sanciones, lo que confirma su cumplimiento normativo y compromiso con los usuarios. La revisión arrojó que la empresa cuenta con su registro en el REUNE y tiene un Programa de Educación Financiera, lo cual refuerza su posición como una entidad comprometida con la transparencia y la educación de sus clientes. Estas métricas fueron esenciales para que la dependencia le otorgará la calificación máxima a la financiera de Oliver Fernández Mena.